

# Michel Lotito, l'homme qui a mangé un avion



**Monsieur Mangetout**, de son vrai nom Michel Lotito, est une figure emblématique du XXe siècle, surtout connu pour ses capacités hors du commun à ingérer des objets non comestibles, y compris du métal, du verre, et même des parties d'avions. Né le 15 juin 1950 à Grenoble en France et décédé le 25 juin 2007, Michel Lotito a captivé le monde par son régime alimentaire unique et par ses performances spectaculaires. Voici un tour d'horizon de la vie de cet homme extraordinaire, surnommé "Monsieur Mangetout", et des mystères qui entourent son incroyable talent.

## 1. Les débuts et les premières performances

Michel Lotito a commencé à manger des objets insolites dès l'enfance. On raconte qu'il avait pris goût aux matériaux non comestibles par curiosité, se découvrant progressivement une appétence pour les métaux et autres matériaux durs. À l'adolescence, il a commencé à se produire en public, suscitant l'étonnement et la fascination de ceux qui assistaient à ses performances.

Il a perfectionné ses numéros en ingérant des objets de plus en plus gros et variés : chaînes, télévisions, vélos, et même des objets de grande taille. Il est vite devenu célèbre, participant à des émissions de télévision et se produisant dans divers festivals où il démontrait sa capacité unique à ingérer des objets insolites sans subir d'effets secondaires apparents.

## 2. Un régime alimentaire unique et des capacités hors normes

Pour consommer des objets aussi inhabituels, Michel Lotito découvrait souvent les objets en petits morceaux et les avalait avec de l'eau minérale. On estime qu'il consommait environ 1 kilogramme d'objets chaque jour lors de ses performances. Son estomac et ses intestins semblaient anormalement résistants aux objets tranchants ou durs, ce qui reste un mystère scientifique.

Les médecins qui l'ont examiné ont découvert qu'il souffrait d'une condition rare appelée **pica**, un trouble alimentaire caractérisé par l'ingestion de substances non nutritives. Dans son cas, cette condition était renforcée par une résistance digestive hors du commun, notamment une paroi gastrique et intestinale deux fois plus épaisse que la normale. Cela lui permettait de manger du métal et du verre sans ressentir de douleur ni subir de dommages graves.

### **3. Les records et exploits de Monsieur Mangetout**

Parmi les exploits les plus impressionnantes de Michel Lotito, on trouve l'ingestion complète d'un **Cessna 150**, un avion léger. Entre 1978 et 1980, il a progressivement consommé cet avion morceau par morceau, un exploit qui lui a valu une place dans le *Livre Guinness des records*. Il lui a fallu environ deux ans pour terminer cette performance, une des plus incroyables de sa carrière.

Il a également mangé de nombreux autres objets insolites tout au long de sa vie, notamment :

- Des chariots de supermarché
- Des télévisions
- Des vélos
- Des ordinateurs
- Des panneaux de signalisation

Son régime alimentaire comprenait aussi des boulons, des chaînes, des poignées de porte, et des pièces de voiture. À la fin de sa carrière, on estime qu'il avait ingéré près de **9 tonnes de métal**.

### **4. Les mystères et les explications scientifiques**

Bien que Monsieur Mangetout ait consulté plusieurs médecins et ait été l'objet de nombreuses études, les scientifiques restent intrigués par son cas. Sa capacité à digérer du métal sans subir de blessures internes reste un mystère. Sa paroi stomacale renforcée et sa digestion particulièrement lente lui permettaient probablement de digérer les métaux sans effets néfastes, mais cette explication n'a jamais été confirmée scientifiquement.

Certains chercheurs pensent que son état pourrait être lié à une anomalie génétique qui l'aurait rendu insensible aux substances normalement dangereuses pour le système digestif. D'autres croient que son régime d'entraînement, débuté très jeune, a peut-être renforcé son organisme pour résister aux objets non comestibles.

### **5. L'héritage et la reconnaissance**

Michel Lotito a passé sa vie à repousser les limites de ce qui est humainement possible, attirant l'attention de médias du monde entier et captivant le public par ses performances. Il a été une figure marquante de la culture populaire en France et au-delà, inspirant des documentaires, des articles, et des émissions de télévision.

En 2007, il est décédé à l'âge de 57 ans pour des raisons non liées à son régime alimentaire atypique, mais d'une cause naturelle. Son incroyable parcours a laissé un héritage durable et a inspiré de nombreux chercheurs à explorer les capacités humaines et les mystères du corps humain.

### **6. Conclusion : une curiosité de la nature**

Monsieur Mangetout reste une énigme médicale et un exemple fascinant des capacités extrêmes que peut parfois manifester le corps humain. Son histoire est une preuve des capacités d'adaptation exceptionnelles et de la résilience humaine. Michel Lotito, par ses talents uniques et son audace, a marqué l'histoire des records et demeure aujourd'hui une figure fascinante qui a défié la compréhension médicale de son époque.

## **Sources**

- [fr.wikipedia.org](https://fr.wikipedia.org) - CC-BY-SA 3.0
- 

Insolite - 5 novembre 2024 - Wakonda - CC BY 2.5